



Aus einer hässlichen Hülle  
wurde  
eine wunderschöne „Lady“



## DIE STERNWARTE DRESDEN-GÖNNSDORF

*Sehr geehrter Herr Höhne,*

*an dieser Verwandlung haben Sie maßgeblichen Anteil. Durch Ihr freundliches und großzügiges Entgegenkommen, die Außenfassade zu reinigen und zu versiegeln und diese Leistungen zu sponsern, haben Sie wesentlich dazu beigetragen, dass die bauliche Sanierung rasch voranschreiten und die Sternwarte sich zu einem Schmuckstück im Schönfelder Hochland entwickeln konnte. Durch Ihren Einsatz war es uns möglich, die Sternwarte noch im Internationalen Jahr der Astronomie startklar zu machen.*

*Die Interessengemeinschaft Sternwarte Dresden-Gönnsdorf des Vereins zur Förderung der Jugend e.V. möchte sich sehr herzlich bei Ihnen für diese Unterstützung bedanken.*

*Wir wünschen Ihnen, Ihrer Familie und Ihren Mitarbeitern ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2010.*

*Es grüßen Sie herzlich*

*i. V. Christa Lekat  
Juliane Vogt  
Vorsitzende d. Vereins  
zur Förderung der Jugend e.V.*

*Renate Franz  
Renate Franz  
Leiterin der Interessengemeinschaft  
Sternwarte Dresden-Gönnsdorf*



*Dezember 2009*

